

Kardinal Brandmüller zu aktuellen Fragen

In einem Interview mit der *Augsburger Allgemeinen* relativierte der Kurienkardinal die durch Papst Franziskus hervorgerufenen Erwartungen. Auch sei Bischof Tebartz-van Elst ein "selbstloser Diener des Herrn".

(EH) Die Aussagen von Herrn Kardinal Brandmüller stellen sehr deutlich klar, wer das Sagen im Vatikan hat. Nicht der Papst, sondern die Kurie.

Anscheinend verstehen alle normalen Gläubigen den neuen Papst, mit seinen positiven Aussagen, komplett falsch.

Meine Hoffnung, mit dem neuen Papst wird sich etwas ändern, schwindet täglich mehr.

Bestürzt bin ich über die Antwort zu dem Thema „Homosexualität“. Hat sich Herr Brandmüller eigentlich schon Gedanken gemacht, wieviel homosexuelle Priester und Mitarbeiter in der katholischen Kirche tätig sind? Hoffentlich geht keiner von diesen Menschen zu diesem Kardinal zum Beichten.

Dass ich solche Kardinäle mit meinen Steuergeldern bezahle, macht mich traurig und wütend.

Zuletzt geändert am 25.03.2014